
令和５年２月１日 
いなほガーデン星の子幼稚園 

 
みなさまより多数のご意見等いただきありがとうございます。今後もよりよい園を目指してまいりたいと思い
ます。 
 

◇みなさまから寄せられた意見等◇ 
 

１．お誕生日会のおやつの成分が気になります。8 月のスイカのようなものにしてくれたらありがたいです。 
Ａ：今後も子どもたちが喜びそうな誕生会のおやつを検討してまいります。 

２．先生方皆が明るくとても良い幼稚園だと思う。感謝しています。 
Ａ：ありがとうございます。今後もそうなるよう考えてまいります。 

３．行事のお知らせを、早めにしてほしい。 
Ａ：年間行事はお知らせしていますが、それ以外の行事については、コロナ過でできることを考慮し行って
おりました。これからもいろいろ企画をしてまいりますし、なるべく早くお伝えするようにいたします。 

４．バス登園なので、先生と会う機会も少なく、怪我や体調の気になる事は電話を下さるのでたすかります。写
真などアプリでも幼稚園生活が見えるので安心して幼稚園に送り出せます。 
Ａ：今後もできる限り行ってまいります。 

５．コロナ禍で保護者同士関わることがないので、収束してから茶話会などしてほしい。 
Ａ：ありがとうございます。コロナなど国の感染対策指導に従わざるを得ませんが、なるべくこども・親・
先生という関わりを作っていきたいと思っております。 

６．名前のバッジは針でなく安全なものをまた挨拶の大切さを指導してほしい。 
Ａ：バッジについては、今後も安全面を重視したものを探していまいります。 

７．園バックが小さいので、お弁当がぎゅうぎゅう、指定以外の者を認めてほしい。 
A:指定のものでお使いいただくようお願いいたします。 

８．オムツ替えシートを毎回替えて。トイレ後手洗いをしないのはなぜか。 
A：トイレの後はかならず手洗いを促しておりますが、見逃していたケースもあったかと思いますので、今
後十分気を付けてまいります。 
オムツ替えマットについては、アルコール消毒および毎日取り換え実施しております。 

９．預りでテレビを見せるのは人手不足のせいか。 
A：子どもの要望もあり平日テレビを見せていたことがありましたが、現在はやめております。しかし、長
期休暇の預りの時は、長時間保育の為、体を休めるためテレビを見る時間も設けております。 

１０．コロナ感染・他の感染症など人数をしらせてほしい。 
A：今後、毎日ではありませんが、お知らせするようにいたします。 

１１．給食の味付けが気になる。 
A：給食については、ユニオン給食という業者に委託しており、メニューの監修については、ユニオン給食
の栄養士が栄養管理し、決定しております。子どもの給食を副園長が毎日検食しておりますが、子どもの給
食はすべて薄味です。 

以上 


